

Angela Rosenberg

Única mirando al mar Reporte

El diez por ciento del mundo está en extrema pobreza en este momento. Eso es alrededor de ochocientos millones de personas en todo el mundo que no tienen un hogar o acceso a alimentos. La pandemia y la inflación solo están haciendo que este número aumente, entonces, ¿por qué no se está haciendo nada a este problema creciente? Puedes ver a muchas personas sin hogar mendigando en las calles de las grandes ciudades. La pobreza solo se menciona de vez en cuando en los medios de comunicación, y nunca se hace nada al respecto. Todo el mundo sabe que la pobreza existe, pero no sabe qué hacer o cómo ayudar. La pobreza es el tema principal del cuento "Única mirando al mar" y se basa en personas que realmente vivían en la basura en Río Azul. El cuento "Única mirando al mar" cuenta una historia de personas que se ven obligadas a sobrevivir en la basura después de perder sus trabajos, mostrando la vida de extrema pobreza. Esta historia muestra una buena representación de cómo la sociedad y el gobierno tratan a los pobres.

El cuento "Única mirando al mar" trata sobre las personas que viven en la basura que se vierte en Río Azul. Los personajes principales son Única Oconitrillo, Bacán y Mondolfo Moya Garro. Única Oconitrillo es una maestra jubilada que trata de ser positiva y aprovechar al máximo la vida en la basura. Bacán es su hijo adoptivo que cree que tiene siete años, pero en realidad está en sus veinte años. Por último, Mondolfo Moya Garro es un tipo que solía ser un guardia de seguridad, pero fue despedido por mal manejo de documentos históricos en la biblioteca. Estos personajes, junto con el resto de los buzos, viven de la basura. Hay una frase mencionada en el libro: "asco da no comer." La frase "asco da no comer" creo que significa que

tienes que superar el disgusto para sobrevivir. Si sigues disgustado con el basurero, no sobrevivirás. Pero si finalmente cedes y comes la basura y aceptas completamente vivir en la por el resto de tu vida, terminas dejando un pedazo de ti mismo atrás. Esto es muy triste, pero el libro da un buen ejemplo de cómo las personas en la pobreza tienen que cambiar drásticamente. No pueden ser exigentes con nada, ya que tienen que hacer lo que sea necesario para sobrevivir.

Las personas que viven fuera del botadero están disgustadas con los buzos y cómo viven, sin ninguna simpatía por lo que están pasando o lo que los llevó a verse obligados a vivir así. Los ciudadanos quieren que el vertedero se cierre y que toda la basura se mueva a otro lugar. La gente incluso llegó hasta bloquear los caminos al basurero, iniciar huelgas e incluso luchar con la policía para intentar que el gobierno cerrara este botadero. Las personas que no viven en el basurero ven a los buzos como repugnantes y menos que humanos. Simplemente son vistos como una molestia. Esto es similar a cómo se comportan las personas en el mundo real. Hay algunas personas en la sociedad que se compadecen de las personas en la pobreza, pero en realidad no hacen mucho para ayudarlas. Algunos pueden ofrecer muy poco, pero harán todo lo posible para ofrecer a las personas sin hogar comida o dinero de repuesto que puedan tener. Otros desprecian a las personas en la pobreza, pensando que no tienen hogar porque abusan de las drogas o el alcohol y piensan que si tuvieran que darles dinero a las personas sin hogar, eso es en lo que irán y gastarán el dinero.

El gobierno tampoco hace nada para ayudar a los buzos cuando planean mover el vertedero. Mondolfo tuvo la idea de que podría llegar a un acuerdo con el gobierno. A cambio de salir del basurero, los buzos podían trabajar y ganarse su lugar en la sociedad. Sin embargo,

el gobierno no se preocupa por los buzos o su situación y los ignora. El gobierno nunca se compromete con los buzos e incluso fue tan lejos rociarles agua para tratar de que se vayan. El gobierno es el que tiene el control y toma todas las decisiones al final, los habitantes del botadero pueden hacer todo lo posible para defender su caso, pero al final a nadie parece importarle lo que les suceda después de que se cierre el botadero. Esto nuevamente se relaciona con cómo es la sociedad en el mundo real. El gobierno se da cuenta de que su país tiene pobreza y no le importa. Ignoran el problema y solo esperan que desaparezca algún día. Algunas personas caen en la pobreza debido al gobierno. Dice mucho cuando las personas que están destinadas a dirigir el país y cuidar a su gente no pueden ayudarlos a tener acceso a un techo sobre sus cabezas.

Al final, "Única mirando el mar" no tuvo un final feliz. El Bacán terminó muriendo, dejando a Única y Mondolfo devastados. El vertedero terminó cerrándose y siendo trasladado, obligando a la pareja a mudarse. Nadie consiguió un trabajo o regresó a la sociedad. Todo el mundo sigue sin hogar. Esta historia es diferente en comparación con otras historias que siguen un patrón del personaje que enfrenta el conflicto, el personaje resuelve el conflicto y luego hay un final feliz. Pero esa es la realidad, las personas en la pobreza no suelen tener un final feliz. "Única mirando al mar" cuenta una historia de personas que se ven obligadas a sobrevivir en la basura después de perder sus trabajos, mostrando la vida de extrema pobreza. Las personas en situación de pobreza tienen que trabajar muy duro con poca o ninguna ayuda para volver a la sociedad. La mayoría termina en la pobreza por cosas que no pueden controlar, como el aumento de los costos de vida, los bajos salarios y la falta de trabajo. La próxima vez que vea a alguien que no tiene hogar y no puede ofrecer una mano amiga, trate de no juzgar tan

duramente. Todos tienen una historia diferente y están pasando por sus propias luchas. Al final, todos estamos tratando de sobrevivir en este mundo.